



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT  
REPUBLIK INDONESIA**

**LAPORAN KOMISI III DPR-RI MENGENAI PERSETUJUAN PENGANGKATAN  
KOMJEN (POL) DRS. IDHAM AZIS, M.Si SEBAGAI KAPOLRI  
PADA RAPAT PARIPURNA DPR RI  
MASA PERSIDANGAN I TAHUN SIDANG 2019-2020  
KAMIS, 31 OKTOBER 2019**

---

**Assalamu'alaikum Wr.Wb.  
Salam sejahtera bagi kita semua.**

**Yang Terhormat Pimpinan Dewan  
Yang Terhormat Bapak/Ibu Anggota Dewan  
Yang Terhormat Calon Kapolri  
Serta hadirin yang kami muliakan**

Pertama-tama marilah kita memanjatkan puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, karena hanya atas perkenan-Nya, kita dapat menghadiri Rapat Paripurna dalam keadaan sehat wal'afiat, guna mendengarkan laporan Komisi III DPR RI mengenai pelaksanaan Uji Kelayakan terhadap Calon Kepala Kepolisian Negara Republik Indonesia.

**Pimpinan dan Anggota Dewan, serta hadirin yang kami hormati,**

Perlu kami sampaikan kembali bahwa berdasarkan Surat Presiden RI Nomor R-54/Pres/10/2019 tertanggal 22 Oktober 2019 perihal *Pemberhentian Dari dan Pengangkatan Dalam Jabatan Kapolri*, yang selanjutnya ditindaklanjuti dengan Rapat Paripurna dan Rapat Konsultasi Pengganti Rapat Badan Musyawarah pada 28 Oktober 2019, yang menugaskan Komisi III DPR RI untuk melakukan pembahasan terkait dengan Calon Kapolri.

Menindaklanjuti Penugasan tersebut dan berdasarkan ketentuan dalam Undang-Undang Nomor 2 Tahun 2002 tentang Kepolisian Negara Republik Indonesia, maka Komisi III DPR RI telah melakukan serangkaian kegiatan dalam rangka melakukan Uji Kelayakan (*fit and proper test*) kepada Calon Kapolri, yakni sebagai berikut:

1. Komisi III DPR RI melaksanakan Rapat Pleno pada hari Selasa, 29 Oktober 2019 dengan agenda membicarakan mengenai Jadwal serta Mekanisme dan Tata Tertib Uji Kelayakan Calon Kapolri.

2. Selanjutnya Komisi III DPR RI mengadakan konferensi pers tentang pencalonan Komjen. Pol. Drs. Idham Azis, M.Si sebagai Kapolri dan meminta masukan kepada masyarakat.
3. Hari Rabu, 30 Oktober 2019, Komisi III DPR RI mengawali kegiatan Uji Kelayakan terhadap Calon Kapolri dengan melakukan kunjungan ke kediaman Calon Kapolri guna melihat langsung profil dan kehidupan sehari-hari Calon Kapolri, termasuk dukungan keluarga serta kehidupan sosial di lingkungan tempat tinggalnya.
4. Di hari yang sama, Komisi III DPR RI melanjutkan kegiatan Uji Kelayakan untuk mendengarkan Visi dan Misi, Program Utama, serta Komitmen Calon Kapolri.

**Pimpinan, Anggota Dewan, serta hadirin yang kami hormati,**

Setelah dilakukan proses Uji Kelayakan tersebut, Komisi III melaksanakan Rapat Pleno untuk Pengambilan Keputusan terhadap Calon Kapolri.

Selanjutnya berdasarkan hasil Keputusan Rapat Pleno tersebut, seluruh fraksi di Komisi III DPR RI menyetujui untuk ***Memberhentikan Saudara Jenderal Polisi Prof. H.M. Tito Karnavian, Ph.D dan mengangkat Komisaris Jenderal (Pol) Drs. Idham Azis, M.Si sebagai Kepala Kepolisian Negara Republik Indonesia***

**Pimpinan, Anggota Dewan, serta hadirin yang kami hormati,**

Perkenankan kami menyampaikan bahwa Komisi III DPR RI sepenuhnya menyadari dan memahami bahwa kecakapan, integritas dan kompetensi Calon Kapolri merupakan prasyarat mutlak untuk menjadi Kapolri. Oleh karena itu, Komisi III DPR RI berharap agar Calon Kapolri terpilih nantinya sungguh-sungguh dapat melaksanakan tugas dan fungsinya sehingga mampu meningkatkan citra dan wibawa lembaga Polri yang berperan untuk memelihara keamanan dan ketertiban, menegakkan hukum, serta memberikan perlindungan, pengayoman, dan pelayanan kepada masyarakat dalam rangka terpeliharanya keamanan dalam negeri, sebagaimana telah diatur dalam peraturan perundang-undangan.

Komisi III DPR RI juga mengucapkan Terima Kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Jenderal Polisi Drs. M. Tito Karnavian, M.A., Ph.D yang telah mencurahkan seluruh tenaga dan pikirannya secara profesional dalam melaksanakan tugasnya demi terciptanya keamanan dan ketertiban di negeri tercinta ini.

Pada kesempatan ini perkenankan pula kami juga mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah banyak membantu Komisi III DPR RI dalam menjalankan tugas konstitusionalnya, baik media cetak maupun media elektronik serta kalangan masyarakat pada umumnya. Terima Kasih.

Demikian laporan Komisi III DPR RI mengenai proses pembahasan persetujuan pengangkatan Calon Kapolri, untuk selanjutnya dapat ditetapkan dalam Rapat Sidang Paripurna DPR RI pada hari ini. Pada kesempatan ini perkenankan pula kami juga mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah banyak membantu Komisi III DPR RI dalam menjalankan tugas konstitusionalnya, baik media cetak maupun media elektronik serta kalangan masyarakat pada umumnya. Terima Kasih.

**Wassalamu'alaikum Wr. Wb.**

Jakarta, 31 Oktober 2019  
PIMPINAN KOMISI III DPR RI  
KETUA,

  
HERMAN HERRY  
A-238